
 

 

 

El problema es tener ojos y no saber mirar 

 
 

 “El ojo mira… es el único que puede percibir 

la belleza… la belleza se ve porque está viva 

y, por lo tanto, es real. Digamos mejor que 

puede suceder que la veamos. Depende de 

dónde se manifieste. El problema es tener ojos 

y no saber ver, no mirar lo que sucede. Ojos 

cerrados. Ojos que ya no ven. Que ya no son 

curiosos. Que ya no esperan que suceda nada. 

Quizás porque no creen que la belleza exista. 

Pero por el desierto de nuestras calles ella 

pasa, rompiendo el límite finito y llenando 

nuestros ojos de deseo infinito.” 

Pier Paolo Pasolini 

Imagen del Pórtico de la Gloria, siglo XII. 

www.vacarparacon-siderar.es  

http://www.vacarparacon-siderar.es/

